

Vite lu

55-12-15

ATHLÉTISME

Spehler en guest star à la Corrida de Buhl

La 14^e corrida du Téléthon (10 km) verra l'un des meilleurs coureurs de la région en prendre le départ ce soir à 18 h à Buhl. Il s'agit de Sébastien Spehler (PCA/CSL Neuf-Brisach), spécialiste de trail, déjà vainqueur du cross de Stosswihr le 21 novembre dernier pour sa rentrée. En toute logique, il devrait succéder à Cédric Oesterlé au palmarès de l'épreuve buhloise. Pour rappel, les inscriptions restent possibles aujourd'hui à partir de 15 h à la MJC de Buhl, 4 rue du 5 février, au tarif de 7€. Certificat médical de moins d'un an obligatoire pour les non licenciés.